

Artikel vom 29.05.2017

Infotag im Landtag

Eine Welt



Unter dem Motto „Die Globalisierung gerecht gestalten“ luden kirchliche und nicht-kirchliche „Eine Welt-Initiativen“ in den Bayerischen Landtag ein, wo 25 Gruppen die Abgeordneten und Landtagsbesucher im Senatsaal über ihre Arbeit informierten. 1. Landtagsvizepräsident Reinhold Bocklet freute sich, die Togohilfe e.V. aus Maisach begrüßen zu können, die von der langjährigen Leiterin Margret Kopp und ihrem Ehemann Christian vertreten wurde. Frau Kopp unterrichtete den Stimmkreisabgeordneten u.a. davon, dass die Togohilfe nunmehr auch Mitglied im Dachverband „Eine Welt Netzwerk Bayern e.V.“ geworden ist.